

Los oferentes destacan su confianza en las perspectivas de futuro y en la estrategia de la Empresa

**CORPORACIÓN CAIXA GALICIA Y BANCO ZARAGOZANO
PRESENTAN UN OPA SOBRE EL 10% DEL CAPITAL DE ENCE**

Ofrecen 14,50 euros por acción, con una prima del 8,61% sobre la última cotización de ayer miércoles.

Corporación Caixa Galicia y Banco Zaragozano, han presentado hoy ante la CNMV una Oferta Pública de Adquisición (OPA) sobre el 10% del capital social de ENCE, S.A como muestra de "confianza en la gestión de la Compañía, en su equipo directivo y en la actual orientación estratégica del Grupo ENCE". El precio ofrecido es de 14,50 euros por acción, lo que supone una inversión de cerca de 37 millones de euros y una prima del 8,61% sobre la cotización de cierre registrada ayer. En la comunicación presentada a la CNMV los oferentes destacan asimismo el importante esfuerzo de gestión realizado por la Compañía en los últimos dos años, lo que le ha permitido posicionarse entre los grandes grupos forestales y papeleros de Europa.

La oferta formulada se extiende a 2.547.000 acciones de ENCE, no está condicionada a la aceptación de un mínimo de las acciones y el pago se efectuará en efectivo.

La distribución de la Oferta es la siguiente:

Por Corporación Caixa Galicia, hasta 1.655.550 acciones, equivalentes al 6,5% del total del capital social de ENCE.

Por Banco Zaragozano, hasta 891.450 acciones, equivalentes al 3,5% del total del capital social de ENCE.

De completarse la OPA, Corporación Caixa Galicia tendría el 18,50% del Capital social de ENCE y el Banco Zaragozano, el 10%.

El plazo de aceptación de la OPA es de un mes a partir de la fecha en que se publique el primero de los anuncios en el Boletín Oficial del Registro Mercantil, en el boletín de cotización de las bolsas españolas y en dos periódicos.

Corporación Caixa Galicia y Banco Zaragozano han informado a la CNMV que el objetivo de la Oferta es consolidar su posición como accionistas de referencia en ENCE, en cuyo accionariado entraron, junto con su socio Hispamarket (Bankinter), en el verano del pasado año tomando una participación del 24,99% del capital social de ENCE. De este porcentaje, un 11,99% es ostentado por Corporación Caixa Galicia, un 6,5% por Banco Zaragozano y el resto, un 6,5%, por Hispamarket

Corporación Caixa Galicia, constituida en 1987, está participada al 100% por Caixa Galicia y agrupa las participaciones industriales de la Entidad gallega. Desde su constitución ha incorporado varias filiales creadas para ofrecer un servicio especializado a la clientela y apoyo operativo a la propia Caixa Galicia, así como para contribuir a la generación de ingresos complementarios a los estrictamente derivados de la actividad de intermediación. Corporación Caixa Galicia cuenta con participaciones en importantes sociedades de diversos sectores, entre ellos: seguros, leasing, electricidad, alimentación y transporte.

Por su parte, Banco Zaragozano es una entidad de ámbito nacional que realiza toda clase de operaciones bancarias y de gestión de patrimonios, bien directamente o bien a través de sociedades filiales. En el sector industrial, Banco Zaragozano tiene participaciones en diversas empresas cotizadas significativas en el panorama económico español.

José Luis Méndez manifiesta su confianza en el futuro y la estrategia de la Empresa

CORPORACIÓN CAIXA GALICIA Y BANCO ZARAGOZANO PRESENTAN UNA OPA SOBRE EL 10% DEL CAPITAL DE ENCE

El precio de la Oferta es de 14,50 euros por acción, lo que supone una prima del 8,61 % al cierre de la última cotización de ayer miércoles

Corporación Caixa Galicia y Banco Zaragozano han presentado hoy ante la CNMV una Oferta Pública de Adquisición (OPA) sobre el 10% del capital social de ENCE, S.A. José Luis Méndez, director general de Caixa Galicia, ha manifestado que "esta Oferta significa una firme apuesta de Caixa Galicia por el futuro de este grupo empresarial que tiene importantes intereses en Galicia". Méndez ha señalado, además, "que el incremento de la participación de Corporación Caixa Galicia en ENCE supone un decidido apoyo al desarrollo de una empresa emblemática para el tejido industrial gallego como es ENCE y refuerza, al mismo tiempo, sus posibilidades de expansión y crecimiento".

El precio ofrecido es de 14,50 euros por acción, lo que supone una inversión de cerca de 37 millones de euros y una prima del 8,61% sobre la cotización de cierre registrada ayer miércoles día 30 de octubre. En la comunicación presentada a la CNMV ambos oferentes han destacado el importante esfuerzo de gestión realizado por la Compañía en los últimos dos años, lo que le ha permitido posicionarse entre los grandes grupos forestales y de pasta de celulosa de Europa.

La oferta formulada, que se extiende a 2.547.000 acciones de ENCE, no está condicionada a la aceptación de un mínimo de las acciones y su pago se efectuará en efectivo.

La distribución de la Oferta es la siguiente:

- Por Corporación Caixa Galicia hasta 1.655.550 acciones, equivalentes al 6,5% del total del capital social de ENCE.
- Por Banco Zaragozano hasta 891.450 acciones, equivalentes al 3,5% del total del capital social de ENCE.

De completarse la OPA, Corporación Caixa Galicia tendría el 18,50% del Capital social de ENCE y el Banco Zaragozano, el 10%

El plazo de aceptación de la OPA es de un mes a partir de la fecha en que se publique el primero de los anuncios en el Boletín Oficial del Registro Mercantil, en el Boletín de Cotización de las bolsas españolas y en dos periódicos.

José Luis Méndez ha valorado muy positivamente la orientación estratégica de ENCE: "La Compañía -afirma el director general de Caixa de Galicia- tiene importantes proyectos que repercutirán muy favorablemente en el futuro económico de Galicia".

Corporación Caixa Galicia y Banco Zaragozano han informado a la CNMV de que el objetivo de la Oferta es consolidar su posición como accionistas de referencia en ENCE, en cuyo accionariado entraron, junto con su socio Hispamarket (Bankinter), en el verano del pasado año tomando una participación del 24,99% del capital social de ENCE. De este porcentaje, un 11,99% pertenece a Corporación Caixa Galicia, un 6,5% al Banco Zaragozano y el resto, un 6,5%, a Hispamarket.

Corporación Caixa Galicia, constituida en 1987, está participada al 100% por Caixa Galicia y agrupa las participaciones industriales de la Entidad gallega. Desde su constitución ha incorporado varias filiales creadas para ofrecer un servicio especializado a la clientela y apoyo operativo a la propia Caixa Galicia, así como para contribuir a la generación de ingresos complementarlos a los estrictamente derivados de la actividad de intermediación. Corporación Caixa Galicia cuenta con participaciones en importantes sociedades de diversos sectores, entre ellos seguros, leasing, electricidad, alimentación y transporte.

Por su parte, Banco Zaragozano es una entidad de ámbito nacional realizando toda clase de operaciones bancarias y de gestión de patrimonios, bien directamente o mediante Sociedades filiales. En el sector industrial, Banco Zaragozano tiene participaciones en diversas empresas entre las que destacan Indra y Vallehermoso.